
★恵泉幼稚園と日本基督教団沼田教会
押川幸男会員

宮崎県の出身で大学卒業後も地元に戻って
いました。20数年前に宮崎西RCに7年ぐら
い入会していました。沼田に赴任して現在の
役職は、恵泉学園の理事長、学校法人恵泉幼
稚園の園長、日本基督教団沼田教会の牧師で
あります。
新五千円札の肖像画は津田梅子です。その
梅子とかかわりがあり、当教会に縁があるの
が星野あいです。明治初期新政府アメリカ派
遣団に岩倉具視らと6歳の梅子が加わり西洋
文化・語学を学び、帰国成人後津田塾を創設
して女子教育とともにキリスト教を広めた方
です。その後継者で次の塾長で津田塾学校の
初代学長が名誉市民の星野あいです。
あいの両親は戸鹿野の星野家で生糸貿易で
横浜に住んでいてあいは横浜生まれです。そ
の後沼田に戻るのですが兄の光多が宣教師か
ら英語を学びクリスチャンになりました。あ
いは梅子に教えられアメリカ留学後塾の教師
になり学長へと成長します。兄は貿易をする
ため宣教師から英語を学び洗礼を受け日本の
初のプロテスタントの横浜海岸教会で日本基
督教会に属しました。兄は安中教会から招か
れ高崎教会の初代牧師、その後1888年沼田
教会を今の地に開設して今に続いています。
その時の礼拝堂は、現在沼田市に寄付され
公園近くから上之町に移築されています。
1954年恵泉幼稚園を開園し、2003年学

校法人化して教会から独立したのですが、今
では立場が逆転しました。以前の教会で結婚
式を挙げた方もおられたと思いますが市民の
コミュニティの一助になればと思います。

★原澤林業と私
原澤史浩会員

福田幹事、小坂・山口会員等青年会議所の
諸先輩が多くお世話になっております。
1982年9月生まれで41歳です。川場村生

まれ、育ちで林業をしていますが、一時理容
師を目指したこともあり、免許もとりました。
原澤林業の3代目です。
昨年まで青年会議所で多くを学びました。

福田幹事が理事長の時に入会。その時の小坂
会員拡大委員長に教えていただき、2017年
に拡大委員長になり3年で100名の増強を目
標として力を入れ75名までに増えました。
2020年には理事長を拝命しましたが、コロ
ナ禍で思うような活動ができず不完全燃焼で
終わりました。やり残した感を群馬ブロック
で役員として燃焼させました。2022年に卒
業して、川場商工会青年部で部長、沼田花火
大会実行委員会に所属して、地域活性化のた
め活動しています。
会社は1972年祖父が事業を始め、法人化

して14期となります。社員10名、平均年齢
38歳と若い会社です。森林の伐採や育成、
民間や公共の工事伐採、造園工事、バイオマ
ス、外構土木の関連工事が主なものです。森
林に関わる人々の幸福に寄与することを企業
理念とし、夢は森林の価値を高めていくこと

－１－

2024～2025年度　国際ロータリー会長　ステファニーA・アーチック

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 田代経量 幹事 福田真盛 会報編集 小島隆一　

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

ロータリーのマジック　
The Magic of Rotary

2024～2025

例 会 予 告
新会員卓話　為野大地君

未　定

第3212回 例会報告
2024年８月27日
記録　小 島 隆 一

９／３

９／10

2024年９月３日発行　W７

新会員卓話【押川幸男君・原澤史浩君】



です。林業ではもうからないと言われていま
す。日本の森林率は68%、利根沼田の森林
面積は約15万haで千葉県の森林面積に匹敵
します。ですから森林が変われば地方が良く
なる可能性が高いということです。
川場村で中学校校舎が閉校され、シン・カ
ワバというグループがそこを拠点に森を活か
して地域を盛り上げる活動が始まりました。
新しい時代に適した川場、利根沼田に寄与し
たと思います。

■司　会　　　　 林　和弘SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　浅沼美香さん

田代経量会長
公式訪問ではご協力いただき無事に終了で
きありがとうございました。
24日前橋での地区野球大会では結果は残

念でしたが、健闘いただきケガや熱中症等な
く終われお疲れさまでした。
25日には地区クラブ活性化ワークショッ

プがあり、塩浦・深津・私の3年間会長責任
者でこの間の行動計画を学んできました。地
区ビジョン「誰もが歓迎され、尊重され、大
切にされるクラブづくり」の推進、クラブが
DEIを養い、継続可能な良い変化を産み人々
が手を取り合い行動する世界実現することが
大切であることを確認しました。
RI会長の協調事項に会員増強があります。

増強により資金が強化され、会員の力も強化
されインパクトが大きくなります。ロータリ
ーマジックで仲間を増やすことが大切です。
今日の卓話は新会員の卓話です。会員の相
互理解を深めていただきたいと思います。

福田真盛幹事
・特記事項無し

◎SAA出席委員会　　　　 佐藤　勉委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　
・田代経量君　地区野球大会お疲れ様でし
た。選手の皆様万象繰り合わせありがとう
ございました。結果は残念、怪我熱中症等
なく感謝申し上げます。新会員卓話を楽し
みに。

◎ニコニコ一週間　新会員卓話を楽しみに。
福田真盛君　　天野純一君　浅沼美香さん
飯島千明君　　石川　潤君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　小暮正人君　　小島隆一君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　高橋圭介君　　津久井功君
林　和弘君　　原澤史浩君　西田俊太郎君
深津卓也君　　保坂充勇君　山田龍之介君
吉野　登君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　金井正樹委員長　
田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
小熊政則君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
桑原　滋君　　小暮正人君　　佐藤　勉君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
高橋圭介君　　津久井功君　西田俊太郎君
林　和弘君　　深津卓也君　　保坂充勇君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
吉野　登君　　割田一敏君　

◎前年度会計報告　　　　　　木暮正人会計
飯島年度の決算をしました。現況報告に詳

細は掲載しました。次年度に約274万円を繰
り越ししました。
◎情報史料分類選考委員会　

津久井功副委員長
ロータリーの友8月号の紹介。表紙の裏に

「あなたのロータリーのマジックを教えてく
ださい」と人生を変えた出来事について募集
しています。この友に掲載されますので応募
してみたらいかがですか。
今月は会員増強・新クラブ結成推進月間で

す。RI会長メッセイジでは、増強について
述べていて、クラブへの帰属意識を養うため
行動計画が必要で成功への道に導く手助けで
あると事例を入れて訴えています。
特集では「新しいクラブ・新しいスタイル」

と題して、増強に向けてのクラブの取り組み
をあげて新しいスタイルのヒントを提示して
います。
■野球部　　　　　　　　　　　天野純一君
24日開会式後に高崎クラブと対戦しました。
部員諸事情により精鋭が足りず、22対3で負
けましたが初回の19点を除けば五部でした。
今後も甲子園に向けて練習しますので新会員
の方々歓迎しますので気軽に参加ください。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 39名 ８名 64.60 ％


